
Endlich!

Beitrag von „Aless“ vom 4. Juni 2013, 09:32

Hallo ihr beiden,

vielen Dank für die Aufklärung, das ist sehr interessant.
Nicht dass ihr mich falsch versteht, ich habe nicht an der Richtigkeit von Markus Ausführungen 
gezweifelt. Ich hab' mich nur gefragt, wie man an solche Infos kommt. Ich war ja persönlich 
beim Herrn Lausser und er hat sich wirklich Zeit genommen für mich. Aber das hat er mir nicht 
erzählt - allerdings habe ich auch nicht explizit danach gefragt. Ich hatte einfach von anfang an 
angenommen, dass das alles seine eigenen Kreuzungen sind.
Aber man lern ja nie aus.;)
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